



Ayer, un grupo de madres de desaparecidos y reos políticos realizaron una manifestación frente a Palacio de Gobierno, pidiendo que los dejen en libertad.

Bloqueo a Carreteras Anuncian Madres de Desaparecidos Políticos

Madres de presos, exiliados y desaparecidos políticos, quienes ayer efectuaron un plantón frente a Palacio de Gobierno para lograr una entrevista con el secretario de la Defensa Nacional, Juan Arévalo Gardoqui, anunciaron que el 31 de octubre se disponen a efectuar un bloqueo de carreteras por tiempo indefinido y con el apoyo de partidos políticos como el PAN.

Las madres chihuahuenses de desaparecidos políticos, al tener conocimiento de que Arévalo Gardoqui presidía una reunión en Palacio de Gobierno, cerraron la calle Aldama, de Venustiano Carranza a Vicente Guerrero y aún cuando casi de inmediato tuvieron la promesa de que el general las recibiría a la una de la tarde, se mantuvieron en actitud de plantón durante casi dos horas, pese a la insistente petición del director de Gobernación, Sergio Granados, para que permitieran el paso de vehículos y para "que le bajaran el tono" al magnavoz.

Granados no logró persuadir al grupo de 20 ó 25 personas, mujeres en su mayoría, quienes resueltamente decidieron mantenerse en plantón aún cuando contaban con la promesa de que el secretario de la Defensa les concedería una audiencia. Y "¡Vivos se los llevaron, vivos los queremos", era el fuerte coro en la puerta principal de Palacio.

Marta de los Ríos, dijo que la reclamación era de 12 desaparecidos políticos por el estado de Chihuahua que se sumaba al número de 547 a nivel nacional. Estaban ahí para reclamar la presencia de Olga Navarro Fierro, Ali-

cia de los Ríos Merino, Javier Gaytán, Benito Espinoza, Leticia Galarza, Lorenzo Soto, Gabriel y Plutarco Domínguez, Jacobo Gámiz, Amanda Arciniiega Cano, Florencio Coronel Chavarría y Jesús Elizalde.

Hay testimonio fiel de que siguen viviendo en campos militares y cárceles clandestinas, dijeron las afligidas madres, algunas de las cuales rompieron en llanto. Responsabilizaron en forma directa a los ex presidentes Luis Echeverría, José López Portillo y aún al actual Miguel de la Madrid.

Anunciaron un bloqueo de carreteras el próximo 31 de octubre en un punto que aún no puede hacerse público y al cual se sumarán madres de desaparecidos políticos de Monterrey, Guadalajara y otros puntos del interior del país. Conatarán con el apoyo de partidos políticos, como Acción Nacional.

Las madres fueron recibidas a la una de la tarde por el general Arévalo en forma privada. Dijeron que fueron recibidas con amabilidad y que esperaban una próxima audiencia con el presidente de la República antes de que termine su mandato.

Es un problema que ya amerita solución y si no se soluciona ahora, se tendrá que revivir nuevamente el problema después, dijo el general a las madres.

Por su parte el secretario de la Defensa Nacional, expresó solamente que le solicitaron una audiencia con el presidente de la República y él se va a concretar a gestionarla; "de él dependerá si se las concede", señaló.